



- 1** **Cut:** Place vinyl on cutting mat, grid side down. Do not mirror. Cut.

Couper : Placez le vinyle sur le tapis de coupe, côté quadrillé vers le bas. Ne reflétez pas. Coupez.



- 2** **Weed:** Remove excess material from backer paper using the weeding tool or tweezers leaving only the design you wish to transfer.

Décortiquer : Retirez l'excédent de matériel de la feuille de support en utilisant le sarcloir ou des brucelles (décortiquer), en ne laissant que le motif que vous souhaitez transférer.



- 3** **Prepare design:** Place transfer tape over design and rub with scraper tool. Lift design from backer paper. Design should be fully adhered to transfer tape.

Préparer le motif : Placez le ruban à transfert sur le motif et frottez avec le grattoir. Soulevez le motif du papier protecteur. Le motif doit être entièrement collé sur le ruban à transfert.



- 4** **Transfer:** Carefully place the transfer tape onto desired surface. Be sure that design is correctly aligned before placing it on surface. Using a scraper tool, rub the design onto the surface until fully adhered.

Transférer : Placez soigneusement le ruban à transfert sur la surface souhaitée. Assurez-vous que le motif est aligné correctement avant de le placer sur la surface. À l'aide d'un grattoir, frottez le motif sur la surface jusqu'à ce qu'il soit complètement collé.



- 5** **Peel:** Lift a small section of the transfer tape to confirm that the vinyl is fully adhered to the surface. If not, re-cover and rub again. Once fully adhered, slowly peel transfer tape back at a 45° angle.

Décoller : Soulevez une petite partie du ruban à transfert pour vous assurer que le vinyle est bien collé à la surface. Le cas échéant, recouvrez et frottez à nouveau. Une fois que le ruban à transfert est entièrement collé, décollez-le lentement à un angle de 45°.



- 6** Hand wash only.
Lavez à la main seulement.